

東消防署富士見分署庁舎移転のお知らせ

富士見市東みずほ台地内に所在する現在の入間東部地区事務組合東消防署富士見分署は昭和52年に建設されてから44年が経過し、建物の老朽化及び耐震性の不足により、大規模災害発生時の拠点施設として十分な機能が果たせるか危惧されるところです。

こうしたことから、早期に分署建設を進める必要があるため、令和2年度より皆様のご理解とご協力をいただきながら建て替え工事を進めてまいりました。おかげさまで、入間東部地区事務組合東消防署富士見分署新庁舎が完成を迎え、令和3年3月22日より下記位置図の新庁舎において業務を開始させていただくこととなりました。

新庁舎におきましては、十分な耐震性を有し、敷地内には地上式消火栓、防火水槽及び放水壁を設置することで放水壁に向けた放水訓練が可能となり、住民の皆様や事業所による屋内消火栓操法等の指導も対応できるようになりました。また、建物屋上には自己確保設定用具等を設け、建物を活用した各種訓練が可能となっております。さらに庁舎内の多目的室では職場体験、応急処置訓練にも活用できるようになっている他、ピロティを採用することで、炎天下や雨天に左右されない充実した見学等が可能となっております。

こうした開かれた消防庁舎とすることで、地域住民との繋がりも深め、消防広報の効果だけではなく、防火意識等の向上に努め「災害に強い街づくり」を担う施設としての役割を果たしてまいります。

これからも地域住民の皆さまの安全安心な生活を守るため、職員一同で職務に取り組んでまいりますので今後ご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます

新庁舎完成

入間東部地区事務組合東消防署富士見分署
【新住所】 富士見市水子 4060 番 1
(国道254・国道463号浦所バイパス沿い)

※東消防署富士見分署については、電話番号・FAXの変更はありません。

